

## H-2 Erhöhung der Mitgliederumlage an den Landesverband

Gremium:

Landesvorstand

Beschlussdatum:

16.10.2018

Tagesordnungspunkt:

5. Haushalt und Finanzen / Beschluss Jahreshaushalt 2019

### Antragstext

- 1 Die Beitragsabführungen der Kreisverbände an den Landesverband werden ab dem 01.01.2019 von 1,30 EUR pro Mitglied und Monat auf 2,00 EUR angehoben.

### Begründung

Gemeinsam Grün Gewinnen! Mit dem Haushaltsplan 2019 stellen wir die Weichen für unsere Aufstellung zur nächsten Landtagswahl. Wir sind in unserer zweiten Wahlperiode im Landtag und nun auch als Regierungspartei in der schönen, aber auch anspruchsvollen Situation, grüne Politik in unserem Bundesland umsetzen und erklären zu dürfen. Daran arbeiten die Mitglieder der Fraktion und unsere Ministerin Claudia unermüdlich. Auch wir als Landesverband und viele Kreisverbände sind aktiver als jemals zuvor. Wir sind so stark und so präsent wie nie zuvor. Aber beim nächsten Landtagswahlkampf werden wir da noch einmal eine ordentliche Schippe drauflegen müssen, um diese inhaltliche und personelle Stärke auch wieder ein starkes Wahlergebnis zu verwandeln. Wenn uns dies gelingt, dann profitieren wir davon alle, denn nur so können wir die Umwelt zu schützen, Benachteiligten zu helfen, gleiche Rechte für alle durchsetzen und den rechten Menschenfeind\*innen in diesem Land die Stirn bieten.

Die Anforderungen an politische Akteur\*innen, und an politische Kommunikation und Überzeugungsarbeit sind aber massiv gestiegen. Im Smartphone- und Social-Media-Zeitalter, in der Politik hoch beschleunigt, technisch aufwendig mit Videos kommuniziert werden muss, können wir uns die nötige teure Technik und Personalkapazität nur in der LGS leisten. Diese Investitionen haben wir in Verantwortung für unsere Partei getätigt, um nicht nur den Landesverband, sondern auch die Kreisverbände noch besser unterstützen zu können. Fotos, Flyer und Plakate, die die Kreisverbände früher selbst organisieren mussten, können nun mit einer Mail an die LGS zur Erledigung bestellt werden.

Hinzu kommt die aktiver Rolle des Landesverbandes in der Planung von Aktivitäten und Kampagnen im Alltag. Bei der Blumensamen-Verteilungs-Aktion zur Thematisierung des Bienenerbombs im Mai 2018 beispielsweise gab es ein Veranstaltungskonzept ‚schlüsselfertig‘ inkl. finanziertem Material vom LV für die Kreisverbände. Diese konnten so schnell für alle gewinnbringende Veranstaltungen draus machen. In solchen Fällen profitieren die KVen ziemlich direkt von der konzeptionellen, organisatorischen und finanziellen Kraft des Landesverbandes.

Aber diese neue Rolle, das Mehr an Anfragen, an Veranstaltungen, die nötigen größeren Räumlichkeiten und vieles mehr zehrt an unseren Reserven. Daher bitten wir euch um die vorbereitende Entscheidung, den Landesverband auch finanziell in die Lage zu versetzen, diese neue Verantwortung für die gesamte grüne Familie im Land wahrnehmen zu können.